



Foto de LA PRENSA, por Valiente.

APOYO DECIDIDO. La importancia que reviste la jornada de vacunación, destinada a la protección de la niñez salvadoreña y con el compromiso de la Asociación Scout, basada en los principios y objetivos del escultismo, se trabajará de-

cididamente por el éxito de la campaña, dice el Ejecutivo Nacional Scout Sr. Armando Mármoel (segundo de izquierda). Scouts acompañados de enfermeras y la doctora Guadalupe Lovo de Santamaría (tercera de la izquierda).

Apóyase a C.Rica ante Nicaragua

Solidaridad y respaldo ofrece el gobierno salvadoreño a Costa Rica de no asistir a ninguna reunión de Contadora. Si Nicaragua no otorga satisfacciones por la sustracción violenta de la misión diplomática costarricense en Managua del asilado José Manuel Urbina Lara, mantendrá esa actitud. La acción del gobierno sandinista contraviene las más elementales normas del derecho internacional y particularmente del derecho internacional americano, al violentar flagrantemente el principio del derecho de asilo, dice el Ministerio de

Relaciones Exteriores en comunicado hecho público ayer. Como es del conocimiento, Urbina Lara fue sacado violentamente de la sede diplomática de Costa Rica en Managua el pasado 24 de diciembre último. Nicaragua con su actitud, pone de manifiesto una vez más, su falta de interés en mejorar sus relaciones con los países vecinos, para alcanzar un clima propicio que permita, a corto plazo, el logro de la paz en Centroamérica, conforme a los esfuerzos que se realizan dentro de la

—Pasa a la página 15—

Batallón Arce libera a 52 elementos de masas

Cincuenta y dos campesinos organizados como masas de la producción, que eran utilizados por los terroristas del ERP, en el área rural de Sesori, fueron entregados por el Bata-

llón Manuel José Arce a la Cruz Roja Internacional. Según informaron voceros militares, los campesinos fueron capturados por el mencionado Batallón

—Pasa a la página 15—



CENSURABLE. El diputado del PPS ante la Asamblea Legislativa, Genaro Pastore, critica a Duarte.

Critica a Duarte por no ir a Toma de Reagan

Es censurable la actitud del Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, de rechazar la invitación para asistir a la toma de posesión del presidente de los Estados Unidos Ronald Reagan.

Así lo expresó ayer el diputado del Partido Popular Salvadoreño Lic. Genaro Pastore, agregando que siendo los EUA, el país que mantiene significativa ayuda diaria a El Salvador

—Pasa a la página 19—

Asesinada ayer la alcaldesa San Jorge

La alcaldesa de San Jorge, en el departamento de Usulután, Bachiller Graciela Mónico Palma, de 25 años, fue asesinada ayer a balazos por dos sujetos no identificados.

Según informes, a eso de las ocho de la mañana, los dos individuos estacionaron un vehículo blanco en el despacho de buses de esa población, ubicado frente a la alcaldía y se dirigieron al interior de la misma con el pretexto de solicitar

—Pasa a la página 19—

Fábricas a cerrar por falta algodón

Para que las industrias textiles no sean obligadas a cerrar por la falta de algodón, piden al gobierno que fije a la mayor brevedad posible, el precio. Valor a que la Cooperativa Algodonera Salvadoreña venda el algodón, y así puedan continuar operando. Esto declaró ayer, el Lic. Miguel Ernesto Daura en representación de la Unión de Industrias Textiles (U.I.T.), refiriéndose a la grave dificultad que tienen para comprar el algodón al precio que les impone la Cooperativa Algodonera, el cual es aproximadamente 20 dólares superior, al pre-

cio que tiene actualmente el algodón en el mercado internacional. Agregó, que para el lunes están citadas la Cooperativa Algodonera y la Unión de Industrias Textiles, en el Ministerio de Economía, para que traten de llegar a un acuerdo, pero que ya muchas veces se ha convocado a los algodoneiros para llegar a un precio justo, y que nunca han aceptado bajar el precio, que ellos mismos han fijado, por lo que en esta oportunidad, sugieren que el gobierno fije el precio sin demora, ya que la U.I.T. lo que

—Pasa a la página 17—

Habilitarán vía hacia Aeropuerto el próximo mes

A principios de febrero será habilitado el tramo de vía de ida, en la Autopista al Aeropuerto El Salvador, que está actualmente en reparación, entre los kilómetros 18 y 22, informó ayer la Dirección General de Caminos. Mientras tanto, han sido instaladas en ese lugar señales aéreas de tránsito de mayor tamaño, para se-

—Pasa a la página 17—



Foto de LA PRENSA, por García.

Ha desaparecido empleado CAESS

José Rafael Hernández Cienfuegos, de 32 años de edad, empleado de la CAESS y miembro activo de la Cruz Roja Salvadoreña, desapareció el lunes 14 del corriente mes, a inmediaciones de las Bodegas Vidri Duch, en el Boulevard Venezuela.

Según informaron sus familiares, el señor Hernández

—Pasa a la página 27—

Miles solicitan Alcaldía partidas de Nacimiento

Desde el 4 de los corrientes, millares de padres de familia han solicitado la certificación de partidas de nacimiento de sus hijos, en el Departamento de Registro Civil de la Alcaldía Municipal de San Salvador.

Lo anterior lo informó el Lic. José Roberto Barahona Nolasco, jefe de esa unidad municipal, asegurando que en los próximos días aumentará la cifra de soli-

—Pasa a la página 27—

Gran afluencia en vacaciones a los centros recreativos

Treinta y dos mil 890 personas asistieron a los centros de recreación del país, durante las vacaciones de fin de año, entre Noviembre y Diciembre.

Así lo informó la Dirección General de Bienestar Social del Ministerio de Trabajo y Previsión Social.

Agregaron que por ser el mes de Noviembre el periodo de vacaciones escolares, fue el mes en que más personas, incluso niños, asistieron a los distintos centros sociales y turísticos, alcanzando la suma

—Pasa a la página 19—

COMERCIALIZACION. Lic. Alfredo Navas, Gerente General del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), izquierda, dirige personalmente la comercialización directa con los pequeños y medianos cultivadores, a quienes se les está comprando el 100 por ciento de la cosecha de frijol rojo. Aparece conversando con campesinos del sector reformado. Con esta medida, dijo, se evita la acción de los intermediarios acaparadores.

Misión EU ofrece ayuda para los "desplazados"

Para ofrecer ayuda a los desplazados que residen en San Salvador, una delegación de la Comisión Multiprofesional de Miami, EUA, visitó ayer al alcalde, Lic. José Alejandro Duarte.

La delegación está formada por la Sra. María Elena Toruño de Panter, presidenta del Consejo Internacional de Salud y representante del secretario del Estado de Florida; Leslie P. Pantin, presidenta de Amerinsuranc; Dr. José Szapocznik, profesor de Siquiatria de la Universidad de Miami e Ing. Roberto Hirlmann, cónsul de El Salvador en Miami.

Conversaron con el Lic. Duarte sobre la cantidad y

la forma de asistencia que se proporciona a los desplazados que viven en la capital, y a los residentes de las zonas marginales. El alcalde les explicó los planes de ayuda que se dan a todas estas personas, tales como la construcción de obras de infraestructura, diversos programas de educación y de recreación.

También informó sobre la realización de programas de salud, que se efectúan en forma permanente en las zonas más pobres de la capital, y que la comuna capitalina apoya a los estudiantes de medicina para que realicen sus prácticas del año social, de preferencia en estas zonas.



OFRECEN AYUDA. El alcalde de San Salvador, Lic. José Alejandro Duarte (izquierda), informa a delegados de la Comisión Multiprofesional de Miami, que lo visitaron ayer, sobre la ayuda que la Alcaldía da a los desplazados y a los resi-

dentos de las zonas marginales. La delegación integrada por las señoras María Elena Toruño de Pantin y Silvia T. González; el Sr. Leslie P. Pantin, Dr. José Szapocznik e Ing. Roberto Hirlmann, prometieron enviar más ayuda para los refugiados.

sucesos de anoche

(Información en página 19)